



Los trabajadores del municipio intensificaron los trabajos de mantenimiento para tener listos los planteles para el regreso a clases presenciales.

Intensifica Juárez mantenimiento de escuelas previo al regreso de clases presenciales

Previo al regreso a clases presenciales en los planteles de educación básica, la administración de Juárez intensificó las labores de limpieza, deshierbe y retiro de escombro en las escuelas cuyos directores y padres de familia lo han solicitado al Municipio.

Varias cuadrillas de trabajadores de Servicios Primarios fueron puestas a disposición de la Secretaría de Educación Municipal para que se enfocaran exclusivamente a laborar en los planteles que requirieran sus servicios.

En unas cien escuelas se aplicó la disposición del municipio, para mantener en buen estado los planteles, y que de esa forma los alumnos

tomen sus clases en las mejores condiciones posibles.

Una de las principales peticiones de los directores y padres de familia es que se realicen labores de deshierbe en las áreas donde los niños practican deporte o conviven durante el recreo.

Además, para seguridad de los alumnos y los inmuebles escolares, la Administración de Juárez también ha establecido patrullas de Policía destinadas principalmente a la vigilancia de los planteles.

Y para que resulte más efectiva esta labor de vigilancia, el Municipio solicita a la ciudadanía



que reporte inmediatamente cualquier actividad sospechosa que observe en alguna escuela, y de esa manera tratar de evitar robos.

El teléfono de Seguridad Pública de Juárez para realizar algún reporte es el 8117712050, además del 911.

Despiden con honores a policía de Juárez caído en el cumplimiento de su deber

En la explanada de Seguridad Pública de Juárez se realizó la ceremonia luctuosa del policía caído en el cumplimiento del deber: Getro Vicente Jacinto.

El evento fue encabezado por el alcalde Francisco Héctor Treviño Cantú, y el secretario de Seguridad Pública de Juárez; el comisario General Adalberto Elizondo Guerrero, acompañados por autoridades estatales y municipales, entre ellos el Lic. Esteban Alejandro Cantú Montes, director general de la Agencia Estatal de Investigaciones; el Lic. Jorge Alberto Márquez Esparza, secretario de Seguridad Pública, así como directores de Policía y operativos de San Nicolás de los Garza, Apodaca, Allende, Guadalupe, Monterrey y San Pedro Garza García.

A nombre del personal que integra la Seguridad Pública de Juárez,

el comisario general Elizondo Guerrero, expresó las más sentidas condolencias a la esposa, hijos y hermano por el fallecimiento del compañero.

El responsable de la Seguridad Pública Municipal describió al policía tercero Getro Vicente Jacinto como militar retirado, sirviendo por más de 21 años ininterrumpidos al Ejército Mexicano, formándose como policía en junio de 2014, obteniendo por derecho propio el ascenso a policía tercero en 2019.

La mayor parte de su carrera policial fue personal operativo, patrullando y protegiendo a los ciudadanos. Hombre responsable y disciplinado, sin arrestos o faltas en su trabajo.

Por su parte, el alcalde Treviño Cantú se solidarizó con los deu-



Respetuosamente, los oficiales rindieron honores a su compañero caído.

dos ayudándoles en los procesos funerarios, además de facilitar el beneficio del seguro de vida que los policías del municipio tienen como prestación en su contrato laboral.

Como parte de la tradición policial, el presidente municipal entregó a la viuda una bandera de México, camisola y placas de la corporación policial y se realizó el pase de lista en su honor y se montaron guardias de honor tanto con los más altos funcio-



narios presentes como con personal policial de otras corporaciones.